

APPLICANT INFORMATION *PERSONENDATEN*

Title *Titel*: _____ Surname, Name *Name, Vorname*: _____

Date of birth *Geburtsdatum*: _____ Nationality *Nationalität*: _____

Address *Adresse*: _____ ZIP City *PLZ Ort*: _____

Phone *Telefon*: _____ E-Mail: _____

ACADEMIC DEGREES *AKADEMISCHE ABSCHLÜSSE*

Academic degree <i>Akademischer Grad</i>	Subject <i>Fach</i>	University <i>Universität</i>	Date <i>Datum</i>
--	---------------------	-------------------------------	-------------------

_____	_____	_____	_____
_____	_____	_____	_____
_____	_____	_____	_____
_____	_____	_____	_____

MEMBERSHIP DESIRED IN *MITGLIEDSCHAFT BEANTRAGEN FÜR*

- Full Membership (Fee: 80€/Year) *Ordentliche Mitgliedschaft (Beitrag: 80€/Jahr)*
 Associated Membership (Fee: 40€/Year) *Assoziierte Mitgliedschaft (Beitrag: 40€/Jahr)*
 Interested Membership (Fee: 20€/Year) *Interessierte Mitgliedschaft (Beitrag: 20€/Jahr)*

References *Referenzen*: 1. _____ 2. _____

PAYMENT INFORMATION *ZAHLUNGSINFORMATIONEN*

I hereby authorize APSS to deduct the membership fee yearly from my account by direct debiting.
Hiermit ermächtige ich APSS den Mitgliedsbetrag jährlich im Lastschriftverfahren von meinem Konto abzubuchen.

IBAN: _____ BIC: _____

Credit institution *Kreditinstitut*: _____

Place, Date *Ort, Datum*

Account holder *Kontoinhaber*

Signature of account holder *Unterschrift Kontoinhaber*

SIGNATURE *UNTERSCHRIFT*

I confirm and understand that all information supplied is true and correct, and my above-mentioned data can be stored and processed for purposes of the APSS. With the membership, I agree expressly that APSS can use my intellectual property, my concepts and presentations, even I leave the APSS membership. Also, I agree that research works, that has been arisen in the APSS, can't be published somewhere else without a written consent of APSS. *Ich bestätige und verstehe, dass alle von mir angegebenen Informationen richtig sind und dass meine o.g. Daten von APSS gespeichert und für Vereinszwecke genutzt werden können. Mit der Mitgliedschaft erkläre ich mich einverstanden, dass APSS mein geistiges Eigentum, meine Konzepte und Präsentationen nutzen kann, selbst wenn ich die APSS-Mitgliedschaft beende. Auch stimme ich zu, dass Forschungsarbeiten, die in der APSS entstanden sind, ohne schriftliche Einwilligung des APSS nicht woanders veröffentlicht werden können.*

Place, Date *Ort, Datum*

Signature of applicant *Unterschrift Antragssteller*

MEMBERSHIP INFORMATION *MITGLIEDSCHAFTSINFORMATIONEN*

Any person nominated for admission by at least two full members and with qualifications in psychology, human sciences, spiritual sciences or related subjects may be admitted to the APSS as a member. Please attach proof of the membership requirements.

1. Full membership. A full member must prove a scientific qualification. This can be at least a Bachelors Degree at a university or an accepted college in the subject's psychology, human sciences or spiritual sciences. In addition to this, the member should appreciate to research projects and be involved in themed and organizational tasks since at least for the last two years.
2. Associated Membership. Anyone who does not fulfill the requirements for a full membership can become an associate member. Associate members must be involved in APSS research, thematic and organizational tasks.
3. Interested Membership. Students who do not fulfil the requirements for a full membership and an associated membership can become interested members.

Als Mitglied kann jeder aufgenommen werden, der von mindestens zwei ordentlichen Mitgliedern zur Aufnahme vorgeschlagen wird und Qualifikationen auf dem Gebiet der Psychologie oder ihrer Nachbarfächer, der Humanwissenschaften sowie auch auf dem Gebiet der Geisteswissenschaften nachweist. Bitte legen Sie den Nachweis der Mitgliedschaftsanforderungen bei.

1. *Ordentliche Mitgliedschaft. Um ordentliches Mitglied zu werden, gilt die wissenschaftliche Qualifikation als nachgewiesen, wenn zumindest der Bachelorabschluss einer Universität oder sonstigen anerkannten Hochschule aus dem Bereich der Psychologie, der Humanwissenschaften oder Geisteswissenschaften erworben wurde. Zusätzlich muss ein ordentliches Mitglied an Forschungsprojekten, themenorientierten sowie organisatorischen Aufgaben der APSS seit zumindest zwei Kalenderjahren ehrenamtlich involviert gewesen sein.*
2. *Assoziierte Mitgliedschaft. Wer die Erfordernisse einer Qualifikation nach für die ordentliche Mitgliedschaft nicht erfüllt, kann assoziiertes Mitglied werden. Assoziierte Mitglieder müssen an Forschungsprojekten, themenorientierten sowie organisatorischen Aufgaben der APSS beteiligt sein.*
3. *Interessierte Mitgliedschaft. Studierende in Psychologie, humanwissenschaftlichen oder geisteswissenschaftlichen Studiengängen können interessierte Mitglieder werden, wenn sie nicht die Erfordernisse für die ordentliche und die assoziierte Mitgliedschaft erfüllen.*

APSS ADMINISTRATION USE ONLY

Membership accepted declined

Reason (if declined): _____

Membership start date: _____ Membership end date: _____